

04.-13.10.2017

Bienvenue en Normandie!

6A Schüleraustausch mit dem Lycée Jehan Ango in Dieppe

Anfang Oktober 2017 verbrachte die Klasse 6A zusammen mit den Begleitlehrerinnen Prof. Engl und Prof. Hanak 10 Tage in der Normandie. Der Schüleraustausch bot den SchülerInnen die Gelegenheit, viel Neues und Spannendes zu entdecken:

- **la vie de famille:** das Alltagsleben der französischen Gastfamilien, die teilweise auch in kleinen Landgemeinden wohnen
- **la cuisine française:** herrlich für Käseliebhaber und Fans von Meeresfrüchten und Jakobsmuscheln – les coquilles St. Jacques
- **la vie scolaire:** das Schulleben in einer riesigen Schule (Oberstufe), in der es jeweils 15 Parallelklassen gibt. Ein besonderes Erlebnis war das Mittagessen in der Schulkantine, in der 1500 Leute verpflegt werden. Das Essen schmeckt sehr gut, dank des engagierten chef cuisinier!
- **l'histoire de la Normandie** - eine Region, in der viele Facetten der Geschichte auch heute noch präsent sind:
die Wikinger/les Vikings - Wilhelm der Eroberer/Guillaume le Conquérant -
Johanna von Orléans/Jeanne d'Arc - die Landungsstrände der Alliierten/les plages du débarquement
- **la côte normande** - die Küstenlandschaft am Ärmelkanal - la Manche - mit den beeindruckenden weißen Kreidefelsen.
Diese stimmungsvolle Küste hat schon die impressionistischen Maler fasziniert!

... und vieles mehr. Fragen Sie die SchülerInnen der 6A! Ils ont plein de choses à raconter.